









Lycée français international d'Alicante Pierre Deschamps LA LETTRE AUX PARENTS (Octubre 2025

Red MLF réseau mlfmonde





Se trata de enseñar una asignatura empleando un idioma distinto del francés. Un enfoque innovador que va más allá de la enseñanza tradicional. El dispositivo EMILE se basa en el principio de la inmersión lingüística. De este modo, el inglés deja de ser solo una asignatura más y se convierte

en una herramienta que ayuda a los alumnos a aprender contenidos y desarrollar habilidades en otras materias.

En Infantil y Primaria, nuestros alumnos aprenden inglés al mismo tiempo que desarrollan otras competencias, como Deporte o Artes Plásticas. ILE y la "Grande Lessive®"

El tema de esta edición, "Noche y día, reflexionar sobre la luz", ha motivado a nuestros alumnos para comunicarse en inglés al tiempo que realizaban sus preciosas creaciones.

Como cada año, sus obras se han expuesto en el exterior de la escuela para que padres, alumnos y profesores puedieran admirarlas. Una experiencia fascinante que ha permitido a nuestros jóvenes artistas potenciar su creatividad y mejorar su expresión en inglés.



ALLOW

PRÓXIMOS EVENTOS

21 DE OCTUBRE Halloween en la Escuela Infantil 23 DE OCTUBRE Halloween en la Escuela Primaria

Halloween en Infantil

El martes 21 de octubre, los niños celebrarán Halloween en la Escuela Infantil.

Podrán venir con algún accesorio pequeño de Halloween o con la cara maquillada. Les rogamos que escojan accesorios divertidos y no demasiado aterradores, para que todos puedan disfrutar de la celebración. El patio de la escuela se vestirá especialmente para la ocasión, y los niños disfrutarán de divertidos talleres preparados solo para ellos. Para poner el broche a esta semana terroríficamente divertida, el jueves 23 de octubre, nuestros pequeños alumnos bailarán al ritmo de la Familia Addams. Halloween en Primaria En la Escuela Primaria celebraremos Halloween el jueves 23 de octubre.

Los niños podrán venir ese día con algún accesorio de Halloween o con la cara pintada.

Brujas, fantasmas y monstruos invaden estos días las Bibliotecas **de Infantil y Primaria** para sumarse a las fiestas de Halloween.

En la marmothèque un caldero de

ROBERT TANGET

lecturas terroríficamente divertidas da la bienvenida a los pequeños lectores y en la **BCD** nuestro anfitrión Don Quijote se está

taller para crear espeluznantes marcapáginas. Además, durante esta semana ha tenido lugar un divertido taller de colorear pancartas.

Halloween en el CDI

NUESTROS ALUMNOS EN ACCIÓN EL PARLAMENTO DE LOS NIÑOS

escuchar, mejorar el trabajo en equipo, utilizar herramientas digitales y potenciar su creatividad. La Web Radio fomenta su autonomía y les hace tomar conciencia sobre la importancia de la educación mediática. ¡Estén atentos! : La primera emisión de la temporada llegará muy pronto.

les permite tomar conciencia de

AND LABOUR OF THE PARTY OF THE





Este año, los alumnos de CM2C postularán para participar en el Parlamento de los Niños. Organizado por la Asamblea Nacional junto con el Ministerio de Educación francés

- los principales riesgos a los que están expuestos. La semana del 20 al 23 de octubre, tendrán lugar las elecciones de los delegados de las clases de primaria.

Buena Suerte!

Dentro del programa EMILE, los alumnos de 1°, 2° y 3° de Primaria han participado en La Grande Lessive®, un evento artístico colaborativo que se ha celebrado este jueves 16 de octubre de 2025 en todo el mundo.



los niños junto a sus familias en casa. Calabazas, fantasmas, murciélagos, arañas, lápidas... ¡Enhorabuena a todos!

Halloween en la BCD

Con motivo de Halloween, los pasillos de nuestra Escuela Primaria se han convertido en una auténtica exposición de decoraciones realizadas por

transformando en momia con ayuda de los alumnos voluntarios del Club BCD. Y para seguir desarrollando la creatividad a partir de los libros, la BCD propone también varios talleres fantásticamente

> aterradores como elaborar unas esculturas librescas que reproducen algunos de los elementos más reconocibles de esta celebración o reciclar las páginas de un viejo libro para dar vida a unos **simpáticos fantasmas** que se esconden por todos

los rincones de la biblioteca Dos formas de seguir rindiendo homenaje a los libros y a la imaginación ¡Buuu!

La Biblioteca de Secundaria (CDI) ha preparado una programación muy especial para Halloween! Del 20 al 23 de octubre, los alumnos podrán participar en un concurso de dibujos y en un

🗐 RADIO QUÉ HAY DE NUEVO

Un año más, la Web Radio de Primaria vuelve a ponerse en marcha para cubrir los grandes eventos del curso escolar y mostrar el trabajo de nuestros alumnos a través de seis emisiones programadas.

RADIO QUÉ HAY DE NUEVO, cuyo nombre eligieron los propios alumnos, les convierte en protagonistas de su aprendizaje.

Este proyecto permite a los niños desarrollar numerosas competencias: expresarse correctamente de forma oral y escrita,



y la AEFE, este proyecto les permite conocer de primera mano cómo funciona el debate democrático y aprender sobre educación cívica. Para esta 29.ª edición, el tema elegido es: *"La protección de los* menores frente a los peligros de las redes sociales'

Gracias por su atención réseau mifmonde e monde est votre école, l'excellence notre mission ÉTABLISSEMENT | MLF

Esta iniciativa invita a los alumnos a pensar en distintas formas de proteger a los menores en la era digital y, al mismo tiempo,

lf.alicante@mlfmonde.org

d'Alicante

Lycée français international

<u>Camí de Marco, 21, 03560 El Campello, Alicante</u>

Pierre Deschamps